



ACTB

PROFIL DE L'ENTREPRISE

Enseigne : ACTB Pacifique
Activité : Gros oeuvre, second oeuvre, VRD, génie civil
Date de création : 2004
Forme juridique : SARL
Adresse : 22 rue Auer Ducos
98800 Nouméa Cédex
Site : <https://www.actb.nc/>
Facebook : ACTBpacifique
Réseau de distribution : BtoB , BtoC

REFERENT EXPORT

Nom : Christophe DAUTIEUX
Tél : (+687) 27 45 43
Email : raf@actb.nc



CONTEXTE

La SARL ACTB Pacifique réalise tous vos travaux du bâtiment, de génie civil et de viabilisation sur toute la Nouvelle-Calédonie. ACTB, Antilles Constructions, Technologies du BTP a été créée en 1998 à Saint-Barthélemy, l'île des Antilles. En 2000, suit une deuxième entité en Nouvelle-Calédonie, mais devient seule et unique en 2004 sous le nom d'ACTB Pacifique.

La création de notre entreprise est partie de la volonté de réaliser un rêve. C'est à 44 ans, après avoir travaillé 24 ans dans la même société, que le fondateur de ACTB Pacifique Jean-Marie Dauthieux, aujourd'hui à la retraite, décide de vivre son rêve calédonien en créant sa propre entreprise. Mais ça n'a pas été facile. Avec 4 enfants à charge, il a essuyé les plâtres et mis toutes ses économies dans ce projet de vie qui a vu le jour lorsqu'il avait 50 ans. Une belle leçon de persévérance et d'espoir qu'il a réussi à transmettre à son fils Christophe qui a repris les rênes de l'entreprise en 2016. Ce dernier maintient l'idée d'une équipe toujours plus performante et l'ancrage d'ACTB Pacifique dans le tissu local grâce à une embauche principalement multiculturelle du Pacifique. L'encadrement de ses employés est une priorité tout comme l'accession à des postes à responsabilités. La création de cette entreprise a demandé beaucoup de sacrifices qui ont conduit au succès d'ACTB Pacifique en Nouvelle-Calédonie.

OBJECTIFS / REALISATION

Réalisations :

- le Centre technique du réseau Néobus.
- L'aérogare internationale duoe Wanaham.
- Gendarmerie de Dumbéa et Boulouparis.
- Mairie de Farino, Boulouparis et Poya.
- près de 1000 logements sociaux.
- Salle omnisports de l'université.
- L'Eglise de Boulouparis

Objectifs :

Apporter notre savoir faire logistique, administratif et notre savoir technique sur les territoires, comme Wallis et Futuna qui n'ont pas de besoins humains mais le besoin d'être accompagné structurellement aux demandes de plus en plus techniques que sont les appels d'offres d'état.

L'entreprise ACTB Pacifique est désireuse de rencontrer les entreprises dans le secteur du BTP. L'objectif étant de connaître le panel de professionnels existant à Wallis.